

Rechazan demócratas en Estados Unidos financiamiento de muro fronterizo



Washington, 13 mar (RHC) Los representantes demócratas en el Senado de Estados Unidos advirtieron que bloquearán cualquier proyecto de ley en el cual se incluya financiamiento para una barrera fronteriza con México, aunque la decisión conduzca a un cierre del Gobierno.

Los legisladores del partido azul escribieron una carta a la dirigencia republicana en la cual amenazaron con frenar todo intento de usar el presupuesto nacional para comenzar la construcción de la obra pues lo consideran inapropiado.

En la misiva los parlamentarios manifestaron su preocupación porque la Casa Blanca no ha explicado cómo será el control federal sobre tierras privadas, la ubicación y proceso para construir el muro o si se pretende seguir adelante con la idea de cobrárselo a México.

Para avalar la propuesta de ley en la nación nortea los republicanos requieren al menos ocho votos demócratas pues se necesita el respaldo de 60 de los 100 congresistas de la Cámara alta y el partido rojo solo tiene 52.

También el presidente boliviano, Evo Morales, rechazó la política del primer mandatario norteamericano, Donald Trump, de levantar un muro en la frontera con México para frenar a los migrantes y abogó por avanzar hacia la ciudadanía universal.

No compartimos que haya muros para los migrantes, para latinoamericanos y jóvenes, y no para las intervenciones y bases militares. Esa es nuestra profunda diferencia, dijo Evo a la prensa.

Recordó que por esa razón el Estado Plurinacional de Bolivia convocó para junio a la tercera Conferencia Mundial de los Pueblos a fin de avanzar hacia un mundo sin barreras y hacia la ciudadanía universal.

El evento comenzará el 20 de junio, día del refugiado; y concluirá el 21, cuando se celebra el año andino amazónico, dijo.

Añadió Morales que después de lanzada la convocatoria hay mucha repercusión internacional por la importancia de esta reunión, en la cual participarán activistas y movimientos sociales de todo el mundo.

Durante la conferencia de prensa ofrecida en el Palacio de Gobierno, el jefe de Estado se refirió también a la cumbre extraordinaria de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América, celebrada a principios de mes en Caracas.

Creada en 2004, la alianza está integrada por Antigua y Barbuda, Bolivia, Cuba, República Dominicana, Ecuador, Granada, Nicaragua, San Cristóbal y Nieves, Santa Lucía, San Vicente y las Granadinas, Surinam y Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/124092-rechazan-democratas-en-estados-unidos-financiamiento-de-muro-fronterizo>



Radio Habana Cuba